



Declaración pública de la Internacional Demócrata de Centro (IDC-EDI):

La IDC-EDI denuncia la injerencia extranjera para desestabilizar a Milei

Con motivo del Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) propuesto por el presidente Javier Milei, cuyo objetivo es enderezar una economía hecha pedazos por el gobierno anterior, la izquierda internacional ha desatado una ola de ataques, interviniendo en los asuntos internos de Argentina.

En este sentido, constituye un hecho grave y alarmante que el Foro de Sao Paulo y la Internacional Progresista hayan impulsado el paro general convocado por algunos sindicatos locales contra el DNU, llevado a cabo el pasado 24 de enero. Pese a que el paro fue un fracaso, resulta inaceptable la injerencia indebida de estas dos plataformas izquierdistas.

Las motivaciones del Foro de Sao Paulo y la Internacional Progresista son hipócritas, porque si en realidad quisieran defender la democracia y el interés de los trabajadores, estarían condenando los regímenes dictatoriales de Cuba, Nicaragua y Venezuela, donde los ciudadanos sufren bajo los rigores de los tiranos que las gobiernan.

La IDC-EDI manifiesta su más absoluto respaldo al gobierno y al pueblo de Argentina e invita a los sectores democráticos de Occidente a condenar los planes de la izquierda internacional para desestabilizar al presidente Milei.

Bruselas, 25 de enero de 2024